
 

 

 

Ministero dell’Istruzione, dell’Università e della Ricerca

Prot.n.4011/ A 1 a             
 

OggeOggeOggeOggetto: tto: tto: tto: comunicazioni di fine anno scolastico
 
A partire da lunedì 2 settembre, come è giusto che sia, l’istituto comprensivo San Giorgio di Mantova avrà una nuova 
Dirigente scolastica a tempo pieno e non sarà costretto a dipendere da un incarico in reggenza. 
A conclusione di due anni di reggenza, mi sento in dovere di salutare la scuola nel suo complesso e, senza voler 
trarre bilanci o conclusioni di sorta, ringraziare le p
Provenendo da altre esperienze professionali e da un ordine di scuola diverso, condizionato dai limiti di tempo, di 
presenza, di conoscenza che una reggenza impone, ho avuto la fortuna e il pia
attiva, vivace e propositiva, organizzata e gestita sul piano amministrativo, autorevole e formativa sul piano educativo 
e didattico, accogliente e partecipata sul piano relazionale. 
Ho apprezzato molte delle persone che vivono nella scuola, che quotidianamente testimoniano il valore di una 
presenza e di un progetto educativo, conosciuto e riconosciuto da me 
come realtà di valore sul piano progettuale e formativo.
In breve devo innanzitutto ringraziare la Dsga per il sostegno costante, continuo e corretto nell’azione amministrativa 
e nelle scelte gestionali e con lei il personale di segreteria, professionale e attento,  i collaboratori scolastici, 
disponibili ed efficaci. 
Un ringraziamento particolare ai due collaboratori del dirigente, per la loro presenza, la capacità di assorbire e 
trasmettere informazioni e pratiche di gestione quotidiana e insieme a loro i referenti di plesso, di progetto, i 
responsabili di dipartimento, i coordinatori di team, di classe, i referenti delle commissioni. 
La scuola deve la sua identità ai docenti e credo che l’istituto comprensivo possa nel suo complesso essere fiducioso 
per il suo sviluppo dato che il corpo docente ha valori, capacità p
Un saluto particolare agli studenti e alle studentesse e alle loro famiglie; avrei voluto conoscere meglio e partecipare 
maggiormente alla vita scolastica quotidiana e condividere con le famiglie scelte e tappe formative. 
Non posso dimenticare l’amministrazione comunale 
dialogo è stato costante e proficuo.  
Mi rimane il rammarico di non aver potuto o saputo conoscere più a fondo la complessità dell’istituto che ho
di aver in alcuni casi solo intuito alcune linee di sviluppo e di crescita ulteriore, ma non posso che ringraziare la scuola 
nel suo complesso per l’esperienza che mi ha permesso di vivere e condividere. 
Un caro saluto 
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comunicazioni di fine anno scolastico 

A partire da lunedì 2 settembre, come è giusto che sia, l’istituto comprensivo San Giorgio di Mantova avrà una nuova 
scolastica a tempo pieno e non sarà costretto a dipendere da un incarico in reggenza. 

A conclusione di due anni di reggenza, mi sento in dovere di salutare la scuola nel suo complesso e, senza voler 
trarre bilanci o conclusioni di sorta, ringraziare le persone che mi hanno accompagnato in questo percorso biennale. 
Provenendo da altre esperienze professionali e da un ordine di scuola diverso, condizionato dai limiti di tempo, di 
presenza, di conoscenza che una reggenza impone, ho avuto la fortuna e il piacere di trovare una realtà scolastica 
attiva, vivace e propositiva, organizzata e gestita sul piano amministrativo, autorevole e formativa sul piano educativo 
e didattico, accogliente e partecipata sul piano relazionale.  

che vivono nella scuola, che quotidianamente testimoniano il valore di una 
presenza e di un progetto educativo, conosciuto e riconosciuto da me – pur in maniera parziale e spesso incompleta 
come realtà di valore sul piano progettuale e formativo. 

ve devo innanzitutto ringraziare la Dsga per il sostegno costante, continuo e corretto nell’azione amministrativa 
e nelle scelte gestionali e con lei il personale di segreteria, professionale e attento,  i collaboratori scolastici, 

Un ringraziamento particolare ai due collaboratori del dirigente, per la loro presenza, la capacità di assorbire e 
trasmettere informazioni e pratiche di gestione quotidiana e insieme a loro i referenti di plesso, di progetto, i 

to, i coordinatori di team, di classe, i referenti delle commissioni. 
La scuola deve la sua identità ai docenti e credo che l’istituto comprensivo possa nel suo complesso essere fiducioso 
per il suo sviluppo dato che il corpo docente ha valori, capacità professionali, motivazioni.
Un saluto particolare agli studenti e alle studentesse e alle loro famiglie; avrei voluto conoscere meglio e partecipare 
maggiormente alla vita scolastica quotidiana e condividere con le famiglie scelte e tappe formative. 

sso dimenticare l’amministrazione comunale – le amministrazioni comunali prima della fusione

Mi rimane il rammarico di non aver potuto o saputo conoscere più a fondo la complessità dell’istituto che ho
di aver in alcuni casi solo intuito alcune linee di sviluppo e di crescita ulteriore, ma non posso che ringraziare la scuola 
nel suo complesso per l’esperienza che mi ha permesso di vivere e condividere.  

                                                                                           Il  Dirigente Scolastico regg.
                                                                                                                          Massimo  Pan

 

San Giorgio Bigarello, 30 agosto 2019  
                                                                                                         Ai docenti  

                                                                       Al personale 

                                                                      Alle famiglie  
                                                                     Agli studenti 

A partire da lunedì 2 settembre, come è giusto che sia, l’istituto comprensivo San Giorgio di Mantova avrà una nuova 
scolastica a tempo pieno e non sarà costretto a dipendere da un incarico in reggenza.  

A conclusione di due anni di reggenza, mi sento in dovere di salutare la scuola nel suo complesso e, senza voler 
ersone che mi hanno accompagnato in questo percorso biennale.  

Provenendo da altre esperienze professionali e da un ordine di scuola diverso, condizionato dai limiti di tempo, di 
cere di trovare una realtà scolastica 

attiva, vivace e propositiva, organizzata e gestita sul piano amministrativo, autorevole e formativa sul piano educativo 

che vivono nella scuola, che quotidianamente testimoniano il valore di una 
pur in maniera parziale e spesso incompleta –  

ve devo innanzitutto ringraziare la Dsga per il sostegno costante, continuo e corretto nell’azione amministrativa 
e nelle scelte gestionali e con lei il personale di segreteria, professionale e attento,  i collaboratori scolastici, 

Un ringraziamento particolare ai due collaboratori del dirigente, per la loro presenza, la capacità di assorbire e 
trasmettere informazioni e pratiche di gestione quotidiana e insieme a loro i referenti di plesso, di progetto, i 

to, i coordinatori di team, di classe, i referenti delle commissioni.  
La scuola deve la sua identità ai docenti e credo che l’istituto comprensivo possa nel suo complesso essere fiducioso 

rofessionali, motivazioni. 
Un saluto particolare agli studenti e alle studentesse e alle loro famiglie; avrei voluto conoscere meglio e partecipare 
maggiormente alla vita scolastica quotidiana e condividere con le famiglie scelte e tappe formative.  

le amministrazioni comunali prima della fusione– con la quale il 

Mi rimane il rammarico di non aver potuto o saputo conoscere più a fondo la complessità dell’istituto che ho diretto e 
di aver in alcuni casi solo intuito alcune linee di sviluppo e di crescita ulteriore, ma non posso che ringraziare la scuola 

Il  Dirigente Scolastico regg. 
Massimo  Pantiglioni 


